

Culture du risque : la Métropole Rouen Normandie récompensée pour son action

La Métropole Rouen Normandie a été récompensée pour son programme d'actions mis en place suite à l'appel à projets de l'Etat « *Tous résilients face aux risques* ». Lancé en 2022, cet appel à projets visait au déploiement d'événements en faveur de la sensibilisation du grand public aux risques sanitaires, environnementaux et industriels, lors de la journée nationale dédiée à ces thématiques. Ateliers, visites, table-ronde, spectacles... Du 12 au 16 octobre 2022, la collectivité avait proposé un cycle de quatre jours d'animations intitulé *Les Journées de la Culture du Risque*, qui, après avoir été retenu lors de la phase de labellisation, a été récompensé par l'Etat parmi d'autres propositions.

Pour Nicolas Mayer-Rossignol, Maire de Rouen, Président de la Métropole Rouen Normandie et Charlotte Goujon, Vice-Présidente en charge de la transition écologique, de la santé, de la sécurité sanitaire et industrielle : « *Les événements climatiques violents se multiplient : sécheresse, canicule, inondations... Le risque industriel est également particulièrement présent à l'esprit des habitants de notre métropole. Il nous semblait essentiel de sensibiliser, pour prévenir ces risques, mais aussi pour adopter collectivement les bons gestes en cas d'incident.* »

Parmi les 400 porteurs de projets ayant présenté un programme d'animations, et près de 2000 actions de toutes sortes, ce sont 30 lauréats qui ont été récompensés lors de cette remise de prix qui s'est tenue le vendredi 31 mars 2023 au ministère de l'Intérieur :

- 4 lauréats nationaux, ayant porté des actions sur l'ensemble du territoire,
- 26 lauréats territoriaux, dont la Métropole Rouen Normandie, pour leurs actions déployées localement.

Face au succès de cette première édition, le ministère a annoncé la poursuite de cette opération, avec une nouvelle journée nationale le 13 octobre 2023. La Métropole travaille déjà sur sa déclinaison locale, en entamant la construction des prochaines Journées de la Culture du Risque.



Communiqué de presse Métropole Rouen Normandie

La Métropole Rouen Normandie a proposé en 2022 un programme riche permettant de sensibiliser les adultes comme les enfants à la gestion des risques, lui valant la labellisation puis le prix décerné par l'Etat. En effet, la collectivité a mis en place un village d'animations multi partenariales au Pavillon des Transitions, associant des acteurs associatifs et institutionnels. 10 ateliers ont ainsi été proposés aux visiteurs.

De plus, des visites de sites industriels ont été organisées en partenariat avec l'Union pour la Synergie Industrielle et le Développement Economique (UPSIDE) sur les sites de Tessenderlo, Lubrizol et le SMEDAR.

CONTACT PRESSE

Justine HUNAUT-DEQUATREMARE

justine.hunaut-dequatremare@metropole-rouen-normandie.fr

02 76 30 31 33 | 06 60 71 99 61